



Caso Lydia Cacho: Ignacio Mier contrata como escolta al exjefe de seguridad de Mario Marín, presente en tortura de la periodista

El diputado federal de Morena Ignacio Mier contrató como su escolta a Raymundo Clemente Romero exjefe de seguridad de Mario Marín o el "gober precioso", responsable de la detención, privación de la libertad y tortura de la periodista Lydia Cacho.



Así lo reconoció la periodista en entrevista para la periodista Viridiana Lozano del medio poblano Ambas Manos, quien identificó a Clemente Romero como testigo de la tortura de la que fue víctima en 2005 por el marinismo y Adolfo Karam.

Dicho medio documentó la presencia del exministerial Raymundo Clemente Romero como escolta de Ignacio Mier en su gira por el estado de Puebla.

"Hay, además, evidencia periodística y fotográfica de que Raymundo Clemente Romero era personal de seguridad de mayor confianza del exgobernador de Puebla, Mario Marín y su exdirector de la Policía Judicial, Adolfo Karam, detenido apenas el 13 de julio del 2023 en Veracruz", escribió la periodista Viridiana Lozano.

Raymundo Clemente aparece en las fotos del pasado 30 de julio cuidando a Mier durante su evento en la Cruzada durante la Trata de Personas.

También se revela que en el 2014 Raymundo Clemente Romero fue dado de baja como policía ministerial tras reprobado exámenes de control de confianza.

Además, presentó un amparo en 2015 contra el procurador de Justicia por despido injustificado.

<https://www.eluniversal.com.mx/estados/caso-lydia-cacho-ignacio-mier-contrata-como-escolta-al-exjefe-de-seguridad-de-mario-marin-presente-en-tortura-de-la-periodista/>